

Antrag Ratsbegehren – Einsatz von Geothermie in Markt Schwaben

Die Wählergruppe Zukunft Markt Schwaben (ZMS) hat sich in jüngster Vergangenheit intensiv mit dem Thema "Realisierung Geothermie in Markt Schwaben" auseinandergesetzt. Wir sind zu der Überzeugung gekommen das Vorhaben auf eine breite Basis der Zustimmung in der Bevölkerung zu stellen.

Die Ergebnisse der vorhandenen Machbarkeitsstudie zeigen, dass eine vollständige Umsetzung kaum garantiert werden kann. Insbesondere die hohen Kosten für dieses Projekt lassen uns eine alleinige Entscheidung durch den Marktgemeinderat nicht verantwortlich erscheinen. Daher sollten bei den vorhandenen Risiken über das Pro und Contra die Bürgerinnen und Bürger über eine Abstimmung in den Entscheidungsprozess einbezogen werden.

Wir, die Zukunft MarktSchwaben, stellen folgende Frage zur Meinungserörterung zum Thema Geothermie an die Bürgerinnen und Bürger:

"Stimmen Sie weiteren kostenintensiven Maßnahmen wie einer Tiefenbohrung zur Warmwasserförderung zu, selbst wenn die prinzipielle Nutzung sowie eine abschließende Rentabilität und Risiken nicht geklärt sind?"

Weitere Erläuterungen werden mündlich in der Gemeinderatssitzung vorgetragen.

Sascha Hertel

Fraktionssprecher ZMS